

ZEITSCHRIFT FÜR NATURFORSCHUNG

Section c

B I O S C I E N C E S

Council

E. BÜNNING, Tübingen
A. BUTENANDT, München
M. EIGEN, Göttingen
W. GENTNER, Heidelberg
W. HEISENBERG, München

Editorial Board

A. HAGER, Tübingen
W. HASSELBACH, Heidelberg
E. HELMREICH, Würzburg
F. KAUDEWITZ, München
W. SCHÄFER, Tübingen

Advisory Editorial Board

P. BÖGER, Konstanz
K. G. GÖTZ, Tübingen
G. GOTTSCHALK, Göttingen
H. HOFFMANN-BERLING, Heidelberg
R. JAENICKE, Regensburg
P. KARLSON, Marburg
G. F. MEYER, Tübingen
D. SCHULTE-FROHLINDE, Mülheim/R.

G. SCHWARZ, Basel
F. F. SEELIG, Tübingen
H. SIMON, München
W. STEGLICH, Bonn
W. TANNER, Regensburg
A. TREBST, Bochum
E. WECKER, Würzburg

EDITED IN COLLABORATION

WITH THE INSTITUTES OF THE MAX-PLANCK-GESELLSCHAFT

VOLUME 31 c

1976

VERLAG DER ZEITSCHRIFT FÜR NATURFORSCHUNG
TÜBINGEN



Dieses Werk wurde im Jahr 2013 vom Verlag Zeitschrift für Naturforschung in Zusammenarbeit mit der Max-Planck-Gesellschaft zur Förderung der Wissenschaften e.V. digitalisiert und unter folgender Lizenz veröffentlicht: Creative Commons Namensnennung-Keine Bearbeitung 3.0 Deutschland Lizenz.

Zum 01.01.2015 ist eine Anpassung der Lizenzbedingungen (Entfall der Creative Commons Lizenzbedingung „Keine Bearbeitung“) beabsichtigt, um eine Nachnutzung auch im Rahmen zukünftiger wissenschaftlicher Nutzungsformen zu ermöglichen.

This work has been digitalized and published in 2013 by Verlag Zeitschrift für Naturforschung in cooperation with the Max Planck Society for the Advancement of Science under a Creative Commons Attribution-NoDerivs 3.0 Germany License.

On 01.01.2015 it is planned to change the License Conditions (the removal of the Creative Commons License condition "no derivative works"). This is to allow reuse in the area of future scientific usage.

Anschrift des Verlages: 74 Tübingen, Postfach 2645
Satz und Druck: Konrad Triltsch, Würzburg

Nachdruck — auch auszugsweise — nur mit schriftlicher Genehmigung des Verlags

Section a
Physics, Physical Chemistry, Cosmic Physics

Section b
Inorganic and Organic Chemistry